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С 1 Мая! С Днём Победы!

l Да здравствует Первомай — праздник  международной 
    солидарности трудящихся!
l Идеям Маркса, Энгельса, Ленина, Сталина — 

жить и побеждать!
l Наш курс — мир, труд, свобода, равенство, братство народов!
l Мир! Труд! Май!
l Рабочий! Борись за свои права!
l Только честные кадры могут решить все!
l Дал слово — держи! Не способен выполнять обещанное — уходи!
l Национализацию стратегических отраслей экономики — 

в жизнь!
l Прогрессивная шкала налогов — первый шаг 

к социальной справедливости!
l Отечественная промышленность — залог безопасности страны!
l Нет власти феодальной олигархии, криминала и коррупции!
l ЖКХ — коммунальная шарашка коррупционеров 

и казнокрадов!
l Правительство национальных интересов — будущее России!
l Руки прочь от славной истории Страны Советов!
l Наша цель — обновленный социализм!
l Каждый, кто честен — встань с нами вместе!
l Слава человеку труда!
l Вместе — победим!
l Власть и собственность — народу!
l Жулик и вор — рабочему не товарищ!
l Требуем смены социально-экономического и политического 

курса страны!
l Даешь продовольственную безопасность России 

на базе отечественного производства!
l Цены на продовольствие и тарифы ЖКХ — 

под контроль народа!
l Вор должен сидеть в тюрьме, а коррупционер — в дерьме!
l Спасем село от горе-реформаторов!
l Даешь зарплату, превышающую прожиточный уровень!Даешь зарплату, превышающую прожиточный уровень!
l Правда и справедливость — девиз коммунистов!

Дорогие зауральцы! Друзья и товарищи!
Поздравляем вас с Днем Победы Советского Союза в Великой 

Отечественной войне!
За свою тысячелетнюю историю народам России не раз дово-

дилось с оружием в руках защищать свободу и независимость 
Родины. Но никогда наша земля не подвергалась такой опас-
ности, как в годы гитлеровского нашествия. Но мы — победили. 
Победили врага, покорившего почти всю Европу, вооруженного 
до зубов и не знавшего пощады.

У советского народа был только один выбор — победа! И этот 
выбор был сделан решительно и твердо. Подвиги предков вдох-
новляли наших отцов и дедов на новые великие свершения. Со-
ветский строй сплачивал граждан страны в единое целое. Со-
циалистическая экономика ковала оборонную мощь державы. 
Самоотверженность коммунистов подавала пример тысячам из-
вестных и безымянных героев, которыми все мы гордимся.

Сегодня мы, коммунисты, вновь на передовом рубеже. И мы 
обязаны побороть тех, кто рвется вырвать и замарать великие 
страницы нашей биографии. Мы обязаны встать как один за 
честь и достоинство тех, кто завоевал для нас Великую Побе-
ду и право на жизнь. Пусть же май 1945-го всегда будет нам 
яркой путеводной звездой, ведущей к новым свершениям. 
Будем же достойны памяти победителей!

Наше дело правое!
С праздником вас — с Днем Победы!

Курганский обком КПРФ.

Дан старт смотру-конкурсу местных партийных 
отделений в форме альбома-эстафеты «С парти-
ей наши сердца!», посвященного 20-летию КПРФ, 
инициатором которого стало Мишкинское район-
ное отделение КПРФ.

Первый секретарь обкома КПРФ В. А. Кислицын 
вручил четыре альбома, которые в форме эстафе-

ты будут передаваться по четырем маршрутам от 
одного местного отделения другому. В них будет 
отражаться работа коммунистов по основным пар-
тийным направлениям. Эстафета будет продол-
жаться в течение всего юбилейного года. Завер-
шающий этап — передача альбомов в областной 
комитет КПРФ.

Курганский горком КПРФ проводит 
1 мая митинг в форме маёвки с 11 до 13 часов 
в городском саду на концертной площадке. 

Приглашаем зауральцев принять участие 
в первомайских мероприятиях КПРФ.

Будем достойны 
памяти 

победителей!

Призывы и лозунги 
цк кПрф к 1 мая

Эстафета в Пути

На снимке: В.Д. Кокотеев, В.И. Усынин (Шадринский район), Я.С. Сидоров (г. Курган).
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30-31 марта комму-
нисты Курганской об-
ласти обсудили задачи, 
поставленные XV съез-
дом КПРФ перед ком-
мунистами страны, на 
двухдневном пленуме 
Комитета и КРК и семи-
наре-совещании, про-
ходившем на базе дома 
отдыха «Лесники» под 
Курганом. Это стало про-
должением большого 
разговора, начатого на 
общеобластном партий-
ном собрании, которое 
состоялось второго мар-
та во Дворце культуры 
железнодорожников, где 
тогда собралось около 
500 членов КПРФ и сто-
ронников партии.

На этот раз в партийном 
форуме приняли участие 
члены обкома КПРФ и 
КРК, секретари местных 
партийных организаций. 
В первый день на совмес-
тном пленуме были заслу-
шаны и обсуждены содок-
лады на тему «Об итогах 
XV съезда КПРФ и задачах 
коммунистов Курганской 
области», с которыми вы-
ступили делегаты и гости 
съезда, первый секретарь 
обкома партии В. А. Кис-
лицын, председатель КРК 
А. Н. Карасев, второй 
секретарь обкома КПРФ 
Л. Ф. Артемьева. В ожив-
ленном, заинтересован-

ном разговоре в прениях 
приняли участие А. А. По-
казаньев (Юргамыш), В. 
П. Пугин (Курган), В. А. 
Сабанин (Каргаполье), В. 
С. Дмитриев (Шумиха), 
С. А. Кочнев (Куртамыш), 
Ф. Ф. Немков (Курган), 
В. М. Зарубин (Лебяжье), 
Т. Ф. Кузьмина (Глядян-
ское) и другие. Кроме 
того, участники пленума 
утвердили отчет о финан-
сово-хозяйственной де-
ятельности в 2012 году и 

смету доходов и расходов 
на 2013 год.

Во второй день на се-
минаре-совещании бо-
лее подробно и детально 
были обсуждены вопро-
сы о формах и методах 
пропаганды материалов 
и решений съезда пар-
тии, о проведении смот-
ра-конкурса «С партией 
наши сердца!», о работе 
по росту рядов КПРФ и 
расширению фронта со-
юзников и сторонников 

партии, о подборе кан-
дидатов на выборы всех 
уровней, о депутатской 
вертикали партии, о ра-
боте по укреплению ма-
териально-финансовой 
базы областной и мест-
ных отделений партии, о 
делопроизводстве в мес-
тных отделениях КПРФ. 
Состоялся интересней-
ший обмен опытом.

Любовь Назарова.
На снимке: участники 

пленума.

Анатолий Карасев, де-
легат 15-го съезда КПРФ, 
(Мишкино): 

— Съезд ответил на мно-
гие вопросы, волновавшие 
наше общество. Доказал 
тем, кто предрекал раскол 
наших рядов, что мы едины 
и солидарны. Много было 
на съезде выступлений, ко-
торые нельзя забыть, они 
еще раз доказали правоту 
нашего дела — продолжать 
борьбу за идеи социализма, 
за справедливость и равенс-
тво. Опроверг съезд довод о 
том, что КПРФ — партия пен-
сионеров. С трибуны съезда 
были вручены партийные 
билеты большой группе мо-
лодых коммунистов. Они с 
гордостью получили билеты.

Сразу же после съезда у 
себя в районе начали рабо-
ту по пропаганде его реше-
ний. Провели два заседания 
бюро, открытое партийное 
собрание, устный журнал, 
выезжаем в населенные 
пункты, встречаемся с жи-
телями. Люди с интересом 
слушают нашу информацию 
о съезде.

Лариса Артемьева (Кур-
ган): 

— Я участвовала в работе 
ХV съезда КПРФ. Это было 
огромное по масштабу и 
значимости событие. Съезд 
продемонстрировал уверен-
ную позицию нашей партии 
в обществе, которая являет-
ся единственной оппозици-
ей теперешнему режиму и 
борется за светлое будущее 
россиян. Перед коммунис-

тами страны съезд поставил 
новые задачи, которые мы 
должны решить с честью.

Александр Показаньев 
(Юргамыш): 

— Мы внимательно следи-
ли за ходом съезда, сейчас 
идет изучение материалов. 
Интересен вопрос: «Как на-
селение восприняло съезд?». 
В основном, одобрительно, 
мол, молодцы коммунисты, 
не сдаются. И я бы сказал 
даже, уважительно. Многих 
удивило то, что на съезде 
было не только много зару-
бежных гостей — наших кол-
лег по компартии, а былибыли 
представители власти. И 
средства массовой инфор-
мации довольно корректно 
освещали ход съезда.

Владимир Пугин (Кур-
ган): 

— ХV съезд — это наша 
моральная поддержка, во-
одушевление на дальней-
шую работу. Поэтому нам 
надо не останавливаться, 
изучать материалы съезда, 
пропагандировать их среди 
населения, быть готовыми к 
схватке с оппонентами. Так 
что за работу, товарищи.

Василий Дмитриев (Шу-
миха): 

— Высокую оценку следует 
поставить прошедшему съезду, 
который подтвердил правиль-
ность курса, продемонстриро-
вал единство нашей партии.  
Надо больше работать с насе-
лением и больше заниматься 
внутрипартийной работой. 
Центральному комитету следу-
ет подумать о создании учеб-
ника — кратком курсе КПРФ, 
чтобы просвещать население, 
не давать повода фальсифи-
цировать нашу историю.

Сергей Кочнев (Курта-
мыш): 

— Внимательно следили за 
ходом съезда и сразу же при-
ступили к обсуждению его 
материалов. Наладили работу 
штаба. Каждый день с 9 до 17 
часов открыты двери райко-
ма, там — всегда люди. Захо-
дят со своими проблемами, 
беседуем, знакомим с мате-
риалами газет «Правда», «Со-
ветская Россия». Охотно берут 
газету «Коммунист Зауралья». 
Кроме того, помещаем свои 
материалы в нашей газете 

«Провинциальное зеркало». 
Население нас знает, много 
сторонников у нас. К 20-ле-
тию КПРФ создали фильм, 
который демонстрируем на 
наших собраниях. Он помо-
гает разобраться в ситуации, 
побуждает мыслить. Главное 
— достучаться до людей.

Татьяна Кузьмина (При-
тоболье): 

— Съезд дал толчок в нашей 
деятельности. Многие счита-
ют, что коммунистов нет, а как 
увидели по ТВ, поняли, какая 
это сила. Много вопросов мне 
задавали, одобряли услышан-
ное из доклада Зюганова и 
выступлений делегатов съез-
да. Призадумались многие, 
мол, что же власть-то нынеш-
няя на съезде была, значит, 
нельзя не заметить такую силу, 
как КПРФ. Мне как секретарю 
вдохновения съезд прибавил. 
Надо работать с молодежью, 
укреплять наши ряды.

Виктор Усынин (Шад-
ринск): 

— Три года возглавляю 
партийное отделение, поя-
вился опыт. У нас сложилась 
крепкая команда, вместе нам 
претворять решения съезда 

в жизнь. Есть план действий, 
которые уже начались. Ста-
раемся использовать раз-
ные формы работы. Сделали 
стенд о деятельности КПРФ, 
посвятив его съезду, прово-
дим встречи с молодежью, 
митинги. Поднимаем боль-
ные вопросы, которые волну-
ют население: цены, тарифы. 
По коммуналке — большое 
поле деятельности.

Яков Сидоров (Курган): 
— Делаем упор на работе 

с населением, привлекаем 
молодежь, расширяем круг 
наших сторонников. Участву-
ем в городских мероприяти-
ях, реализуем свои проекты. 
Стараемся быть в гуще со-
бытий. Как депутат Гордумы 
провожу встречи с населени-
ем, они носят тематический 
характер: управление дома-
ми, установка счетчиков, тер-
риториальное управление… 
Активно используем гранты, 
стараемся везде участвовать. 
Для организации мероприя-
тий не надо больших затрат, 
главное идея, которую люди 
подхватывают. К примеру, 
ландшафтный парк в Рябко-
во разбили, нас поддержа-

ли жители, активно работа-
ли, зная, что коммунисты и 
комсомольцы вышли с этой 
идеей. Это наши сторонни-
ки, которых надо объеди-
нять проведением таких ме-
роприятий. Думать, искать 
новые пути решений, чтобы 
то, к чему нас призвал съезд, 
претворить в жизнь.

Леонид Затеев (Курган):
— Активизировать работу 

по пропаганде решений ХV 
съезда в массах — основное 
требование к региональным 
и местным комитетам КПРФ. 
Материалов пропагандист-
ского характера предостаточ-
но. В них можно почерпнуть 
богатейший опыт по оцен-
ке партией международной 
обстановки, структурного 
кризиса капитализма в фазе 
обострения, социально-эко-
номической ситуации в Рос-
сии, предложения КПРФ по 
выводу России из кризиса. 
Областной комитет КПРФ 
предоставил все материалы. 
Задача каждого коммуниста 
— детально изучить их, воо-
ружиться знаниями и нести 
их людям. Решения ХV съез-
да должны работать весь пе-
риод до очередного съезда. 
При этом не умалять значе-
ние партийной периодичес-
кой печати, газет «Правда» 
и «Советская Россия», где 
всегда есть свежие мысли. 
Обратить внимание на орга-
низацию политической учебы 
коммунистов. В Кургане уче-
ба в первичках идет на общих 
собраниях с привлечением 
сторонников. Предлагаю пе-
ренять этот опыт.

В Курганском областном отделении КПРФ проводится ак-
тивная работа по пропаганде решений XV съезда КПРФ. Об-
суждение решений съезда проходит на открытых пленумах и 
собраниях местных и первичных отделений КПРФ Зауралья. 
Пленумы райкомов партии и открытые партийные собрания 
состоялись в Курганском и Шадринском городских, Варга-
шинском, Мишкинском, Каргапольском, Катайском, Курта-
мышском, Целинном, Шадринском, Шатровском, Шумихин-
ском, Юргамышском и других районных отделениях партии. 
В Кургане обсуждение итогов работы съезда прошло во всех 
первичных отделениях КПРФ.

В течение апреля-мая такие мероприятия пройдут во всех 
районных и первичных отделениях. В их работе принимают 
участие делегаты съезда В. А. Кислицын и А. Н. Карасев, а 
также гости съезда Л. Ф. Артемьева и Н. И. Костенко. По 
съездовской тематике проходят заседания теорсеминара и 
дискуссионного клуба при Курганском горкоме КПРФ, а так-
же занятия в системе политучебы в районных и первичных 
отделениях КПРФ.

Для обеспечения партийного актива информацией подго-
товлен номер газеты «Коммунист Зауралья» с материалами 
съезда. В частности, в спецвыпуске опубликованы все пос-
тановления, резолюции и заявления съезда, а в очередном 
номере газеты — информационное сообщение о съезде, 
пленумах ЦК и ЦКРК и отзывы о съезде делегатов партий-
ного форума. Доклад Г. А. Зюганова размножен в брошюр-
ном виде и вручен партийным активистам для выступления 
перед населением. Используются мультимедийные техноло-
гии, фото- и видеопрезентации.

Еще ранее по области был распространен 10-тысячным ти-
ражом спецвыпуск газеты «Правда» с политическим отчетом 
ЦК XV съезду партии. Планируется многотиражный выпуск 
резолюций съезда по отдельным вопросам в виде листовок, 
предназначенных как для широкого круга жителей Зауралья, 
так и для различных категорий населения. Все материалы 
съезда также были размещены на интернет-сайте Курганс-
кого обкома КПРФ. К 20-летию КПРФ на улицах областного 
центра размещены красочные стенды, призывающие всту-
пать в Коммунистическую партию.

Пресс-служба обкома КПРФ

решения 
XV съезда кПрф 

— в массы!

впереди — большая работа
Коммунисты Зауралья обсудили задачи, поставленные XV съездом КПРФ

Главное — достучаться до людей
Говорят участники пленума и семинара

С.А. Смольникова (р.п.Мишкино), П.А. Ботов (г. Щучье), А.А. Шарафутдинова (с.Звериноголовское), В.А. Сабанин (р.п. Каргаполье), В.С. Димитриев (г. Шумиха)
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При этом не назвал ни 
одной цифры. Чего больше 
в этом заявлении: цинизма 
или дилетантства? Скорее 
всего, поровну и того, и 
другого. Ведь по оценкам 
независимых экспертов 
США, Канада, страны За-
падной Европы вкладывают 
от 300 до 700 долларов на 
один гектар пашни. Россия 
— всего около 30 долла-
ров. У нас ежегодно селу из 
бюджета выделяется 1% от 
всего «пирога», когда как 
в вышеназванных странах 
аграрии получают не менее 
10%. И тем не менее часто 
приходится слышать, что 
наши крестьяне ленивые, 
не хотят работать.

Приведу лишь два при-
мера из жизни нашего Ле-
бяжьевского района, что-
бы проверить эти досужие 
рассуждения. В 70-80 годы 
советского периода одно из 
лучших хозяйств ОПХ «Реч-
новское», руководимое 
заслуженным агрономом 
РСФСР В. М. Ивановым 

производило и продавало 
элитные семена зерновых 
культур (средняя урожай-
ность их была 25 ц/ га, что 
для нашей зоны рискован-
ного земледелия отличный 
результат), добивалось 
высокой продуктивности 
в животноводстве. За счет 
прибыли данное хозяйство 
построило и обновило всю 
производственную и соци-
альную структуру. Населе-
ние и количество рабочих 
увеличилось вдвое.

За годы псевдореформ 
посевные площади в райо-
не (во всех формах собс-
твенности) сократились 
на одну треть, поголовье 
крупного рогатого скота — 
в пять раз, овец — в десять 
раз. Из 20 колхозов и сов-
хозов выжил только один 
колхоз «Новый путь». Быв-
ший его председатель В. Н. 
Гусев сейчас глава адми-
нистрации Лебяжьевского 
района, а хозяйство принял 
его сын А. В. Гусев.

В наше время на Ле-

бяжьевской земле появил-
ся еще один талантливый 
организатор сельскохо-
зяйственого производства 
С. Я. Лабазанов. Десять 
лет назад на базе бывшего 
совхоза «Песьяновский» 

он занялся производс-
твом зерна и молочным 
скотоводством. Хозяйс-
тво названо ООО «Луч», 
что также символично. 
За короткий срок подня-
лась вдвое урожайность 
зерновых культур, а удой 
на корову (их сейчас уже 
700 голов) перевалил за 
6000 литров. Для нашей 
суровой зоны это феноме-
нальный результат. В 2008 

году ООО «Луч» присво-
ен статус племзавода, что 
дает хозяйству определен-
ные дотационные льготы. 
И что же в результате? Все 
«сливки» снимает монопо-
лист в переработке молока 

— компания «ЮНИМИЛК». 
А закупочные цены на 
зерно едва возмещают 
затраты на его производс-
тво. Справедливости ради 
стоит заметить, что ООО 
«Луч» не обходят внима-
нием, коллективу вруча-
ются почетные грамоты, 
благодарственные пись-
ма. Но грамотами не заас-
фальтируешь дороги, не 
построишь жилье и дру-

гие, столь необходимые 
для хозяйства объекты.

Так что дело не в лени, 
а в стимулах, в мотивации 
тяжелого крестьянского 
труда, который не под-
крепляется необходимым 
государственным регули-
рованием и поддержкой.

Еще более красноречи-
во на мой вопрос (о лени 
наших крестьян и как бы 
работали в наших усло-
виях американские или 
канадские аграрии) один 
мой знакомый фермер, 
не задумываясь, ответил: 
«Те, кто не сойдет с ума, 
через полгода — разбегут-
ся».

Окончательный ответ 
на этот вопрос дали пос-
ледние ужасающие ра-
зоблачения: чиновники, 
подконтрольные бывше-
му министру сельского 
хозяйства Е. Скрынник, 
разворовали около 40 
млрд. рублей! И что, это 
тоже брехня? И даже тот 

самый один процент, вы-
деляемый селу как по-
дачка, не доходит по на-
значению? Ужасающие 
факты воровства в самых 
верхних эшелонах влас-
ти буквально сотрясают 
страну. Ситуация усугуб-
ляется еще тем, что Рос-
сия вступила в ВТО совер-
шенно неподготовленной. 
Основной удар от это-
го примет на себя наше 
село. На смену собствен-
нику «ЮНИМИЛК» придет 
иностранный монополист. 
Выдержит ли этот удар 
наш «Луч», не потухнет ли 
в неравной конкурентной 
борьбе? Если не принять 
экстренных мер по спа-
сению нашей экономики, 
ответ однозначный — не 
выдержит. А такие меры 
есть, они конкретно изло-
жены в Программе КПРФ.

Василий Зарубин,
первый секретарь 

Лебяжьевского райкома 
КПРФ.

Долго, наверное, думали 
сегодняшние власти, как в 
очередной раз отщипнуть у 
ветеранов от скудного мо-
нетизированного пайка так 
называемых льгот на ком-
мунальные услуги. И, на-
конец, придумали! «А пус-
кай-ка они, эти ветераны, 
нам справки об уплате и 
отсутствии задолженности 
перед поставщиками этих 
самых услуг, предоставляют. 
Ветераны-льготники долж-
ны постоянно чувствовать и 
молиться на сегодняшнюю 
власть, что она им льготы 
даёт. А то вдруг признавать 
не станут?» И вот очередные 
новшества вновь застави-
ли всех льготников идти в 
очереди контор и конторок, 
чтобы собрать справки об 
оплате за воду, газ, отопле-
ние, электроэнергию и т. д. 
По гололёду, запинаясь и 
падая, старики и старушки в 
очередной раз униженные и 
оскорблённые побрели друг 
за другом, чтобы заполучить 
эти  справки и вовремя сдать 
в отдел социальной защи-
ты населения. И уже хотя 

бы получить 50% от оплаты 
за коммунальные платежи. 
Снова столпотворения в ко-
ридорах социальной защи-
ты. Снова приходится стоять 
в очереди, чтобы сдать все 
эти справки. Вот вам, ветера-
ны, очередной подарочек от 
власть предержащих!

А то как же? Вдруг вы неза-
служенно лишний рубль по-
лучили? Срочно его вернуть! 
И точка! А сколько же стари-
ков больных и немощных не 
дойдут, не сумеют собрать и 
сдать эти справки? Всё, гля-
дишь, экономия в бюджете! 
Словом, хождение по мукам 
и издевательство над вете-
ранами. А как ещё можно 
назвать эту вакханалию? В 

нашем Мишкинском районе 
самые высокие тарифы на 
воду. Аж, 87 рублей за один 
кубометр! Во всей России, в 
том числе и по всей Курган-
ской области, такого высо-
кого тарифа ни у кого нет. 
А ещё несколько лет на-
зад наши власти заявляли, 
что с приходом в райцентр 
природного газа тарифы 
за отопление по истечении 
трёх лет будут снижены в 
два, а то и в три раза. Об-
ман? Да ещё какой! Не толь-
ко не снизили, а, напротив, 
увеличили. Так что нам от 
этого общенационального 
достояния, как нам вещают 
в рекламе с телеэкрана, ни 
жарко, ни холодно. Сейчас  
вот, прикрываясь поста-
новлением Правительства 
РФ, наши энергетики вы-
писывают жителям много-
этажек, многоквартирных 
домов счета на оплату, так 
называемых, общедомовых 
расходов за освещение чер-
даков и подвалов. Хотя там 
никогда не было и нет даже 
электропроводки. И никому 
до этих варварских поборов 

с людей нет дела. Ни район-
ной, ни поселковой власти. 
Уже в этом году по инициа-
тиве президиума районного 
совета ветеранов войны и 
труда в поселковой адми-
нистрации была проведена 
встреча с руководителями 
компаний, предоставляю-
щих услуги ЖКХ жителям 
посёлка. День и час прове-
дения встречи назначил сам 
глава посёлка Банников О. 
Б. в удобное для него время. 
А сам даже не удосужился 
явиться на эту встречу. Ни 
один из поставленных воп-
росов на этой встрече так и 
не был толком решён. Кому 
нужны такие руководители, 
которые избегают встреч со 
своими избирателями? Не 
хотите, не можете помогать 
людям, так и не беритесь.  А 
вот по отчётам наших руко-
водителей района в газете 
«Искра» посмотришь, так 
всё у нас в «шоколаде».

Вот так и живём! 
СТАБИЛЬНО!

Николай Фадеев,
р. п. Мишкино

Как и он, мы также глубоко сомнева-
емся в том, что ветераны, удостоенные 
высоких наград Советского правитель-
ства, могли предложить в качестве по-
ощрения учреждение переходящего 
знамени сегодняшнего триколора. Мы 
прекрасно знаем, кто под этим знаме-
нем и против кого вёл борьбу в годы 
Великой Отечественной войны. Этого 
могут не знать учащиеся школ, потому 
как в современных школьных програм-
мах нет ни слова об этих исторических 
фактах. Допускаем, что далеко не все 
студенты интересуются и знают исто-

рию прошедшей войны 1941-45 годов. 
А вот что касается ветеранов войны и 
труда, тут уж позвольте усомниться. 
Наши деды и отцы шли в бой под Крас-
ным знаменем. С Красным знаменем 
связаны все наши великие достижения 
в строительстве, покорении космоса, в 
спорте и в других сферах жизни в 20-м 
веке большой и могучей страны СССР. 
Так можно ли поверить тому репорта-
жу из Курганского городского совета 
ветеранов, опубликованного в газете 
«Курган и курганцы», что предложение 
об учреждении переходящего трёх-

цветного знамени внесли ветераны? 
Мы считаем, что это очередной поли-
тический заказ. И нетрудно догадаться, 
откуда он поступил. Заказчиков, по-ви-
димому, коробит наше Красное знамя. 
Знамя Победы с серпом, молотом и 
Красной звездой. Не мытьём, так ка-
таньем хотят стереть из памяти людей 
наше героическое прошлое. Помните 
же! Народ, который не чтит свою исто-
рию, обречён на вымирание. Без про-
шлого, нет и не может быть будущего!

Члены комитета Мишкинского 
районного отделения КПРФ

Президенту Российской Федерации В. В. Путину

ОТКРыТОе ОБРАЩеНИе

Уважаемый Владимир Владимирович!
В августе 2013 года исполняется 2 года, как фракци-

ей КПРФ внесен в Государственную Думу проект феде-
рального закона «О внесении дополнений в статью 2 и 
статью 20 Федерального закона «О ветеранах», кото-
рый приравнивает детей войны — граждан, родивших-
ся в период с 22 июня 1928 года по 3 сентября 1945 года 
к категории тружеников тыла.

Часть граждан, попадающая под этот закон, не имеет 
льгот и существует на пенсию в размере 5-6 тыс. рублей 
в месяц, в то время как жилищно-коммунальные плате-
жи превосходят размер пенсии.

Рассмотрению этого закона всячески препятствует 
фракция партии «Единая Россия» и более двух лет не 
выносит его на рассмотрение даже комитета «О ветера-
нах».

Принимая во внимание тяжелейшее положение «де-
тей войны», Центральный Совет Общероссийской об-
щественной организации «Дети войны» просит Вас рас-
смотреть вопрос о выделении из Фонда национального 
благосостояния средств на единовременную выплату к 
празднику День Победы поколению детей войны в сум-
ме 3000 рублей каждому.

Эта небольшая помощь людям военного поколения 
поможет решить им текущие проблемы, связанные с 
утраченным здоровьем и вселит уверенность, что госу-
дарством они не брошены.

Председатель Центрального Совета  
ООО «Дети войны» Н. В. АрефьевЖелаемое за действительное

На очередном заседании комитета Мишкинского отделения КПРФ мы обсудили статью Сергея Ветрова 
«О подмене понятий», напечатанную в первом январском номере газеты «Коммунист Зауралья»

вот так и живем — 
«стабильно»

Письмо Путину 
от детей войны

Не брехня, а факт
Премьер-министр РФ господин Медведев в телеинтервью бодро заявил: 

«Это все брехня, что мы не помогаем нашему селу»

ЗА ГОДы ПСЕВДОРЕФОРМ ПОСЕВНыЕ ПЛО-
щАДИ В ЛЕБЯЖЬЕВСКОМ РАйОНЕ (ВО ВСЕХ 
ФОРМАХ СОБСТВЕННОСТИ) СОКРАТИЛИСЬ НА 
ОДНУ ТРЕТЬ, ПОГОЛОВЬЕ КРУПНОГО РОГАТО-
ГО СКОТА — В ПЯТЬ РАЗ, ОВЕЦ — В ДЕСЯТЬ РАЗ. 
ИЗ 20 КОЛХОЗОВ И СОВХОЗОВ ВыЖИЛ ТОЛЬКО 
ОДИН КОЛХОЗ «НОВый ПУТЬ».
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Уже в первый год войны на фронт 
ушли 40% всех членов партии — один 
миллион триста сорок четыре тысячи 
человек. Из них уже в первые меся-
цы тяжелейших боёв пала почти по-

ловина. В народной памяти не умрёт 
тот факт, что за годы войны в парти-
занское движение включилось около 
двух миллионов советских людей, 
объединённых в сотни подпольных 
обкомов, окружкомов, горкомов и 
других партийных организаций. На 
фронте и в тылу за победу сражалась 
и трудилась десятимиллионная ар-
мия комсомольцев.

Война показала пример невидан-
ной самоотверженности и жертвен-
ности партийцев, всех советских 
людей. Ряды сражавшихся с врагом 
коммунистов непрерывно росли 

и крепли. Если в начале войны на 
каждую сотню бившихся с гитле-
ровцами бойцов приходилось 13 
коммунистов, то в конце её их число 
более чем удвоилось. О массовом 
героизме свидетельствует уже то, 
что среди 11 575 Героев Советского 
Союза было 8182 русских, 2072 ук-
раинца, 311 белорусов, 161 татарин, 
108 евреев, 96 казахов, 91 грузин, 
90 армян, а также сотни предста-
вителей многих и многих народов 
Союза. Более 70% из них поднима-
лись в бой с партийными билетами 
у сердца.

Когда началась Вели-
кая Отечественная война, 
Дмитрию Антонову стук-
нуло 16 лет. Окончил шко-
лу, потом в ФЗО получил 
профессию токаря и начал 
работать на щучанском 
заводе противопожарного 
оборудования. Отсюда в 
конце 43-го он уходил на 
службу в армию. В семье 
было пятеро детей, плака-
ла мать, когда отправляла 
на войну своего старшень-
кого сыночка. Отец уже во-
евал на фронте. Деревен-
ский парнишка, физически 
крепкий, Дмитрий, как и 
все его сверстники, рвал-
ся в бой, чтобы бить фа-
шистов. Попал на Второй 
Украинский фронт авто-
матчиком в танковые вой-
ска. До сих пор в памяти 
картины военной службы. 
Бой под Каменец-Подоль-
ском, например. Там при-
шлось стрелять по местной 
достопримечательности 
— церкви, где притаились 
немцы. Немцев из церкви 

выбили, но церковная ма-
ковка накренилась. Как ох-
раняли небольшую дере-
веньку, там тоже пришлось 
посчитать фрицев. Здесь 
Антонов был ранен в ногу. 
Почти месяц по госпита-
лям — и снова на фронт. 
Рядовой Антонов попал в 
70-ю Гвардейскую стрел-
ковую дивизию. С боями 
до Львова дошли, и снова 
ранение. После очередно-
го госпиталя отправили его 

в запасной полк, на учебу. 
Получил звание сержанта 
и сразу на другие курсы — 
младших лейтенантов. Но 
в офицерском звании ему 
повоевать не пришлось. 
Наступила долгожданная 
победа.

Потом была еще служба 
на границе. Демобилизо-
вался Дмитрий в 50-м году. 
Семье Антоновых повезло: 
с фронта вернулись отец и 
старший сын.

Мирная жизнь Дмитрия 
Дмитриевича связана с 
родным щучанским райо-
ном. Потом семья пере-
ехала в Курган, и Антонов 
до пенсии работал в од-
ном из цехов Курганмаш-
завода.

Вступив в КПСС в 1955 
году, он активно вел пар-
тийную работу, был сек-
ретарем цеховой партор-
ганизации. И до сих пор 
остается в рядах КПРФ, 
верен идеалам партии. 
Вместе с женой Наталь-
ей Григорьевной вырас-
тили двух дочерей, у них 
трое внуков. 9 Мая семья 
соберется вместе, что-
бы поздравить Дмитрия 
Дмитриевича с этим за-
мечательным праздни-
ков, где есть и его частица 
— рядового Великой По-
беды.

Ираида Меньщикова.
На снимке: слева Д. Д. 

Антонов во время военной 
службы.

12 апреля 1961 года человек планеты Земля, ком-
мунист, майор Советский Армии Юрий Алексеевич 
Гагарин совершил первый в истории человечества 
космический полет.

Но путь к этим 108 минутам триумфа занял пятнадцать 
лет. Первой послевоенной весной, 13 мая 1946 года, И. В. 
Сталин подписал историческое Постановление №1017-
419, определившее развитие ракетной техники на многие 
годы вперед. Страна, еще не залечившая раны войны, 
страна, вынесшая на своих плечах основную тяжесть борь-
бы с фашизмом, начинала прокладывать человечеству до-
рогу к звездам.

Вся страна, все республики Советского Союза принима-
ли участие в развитии космической отрасли. Полет Гагари-
на был нашим общим праздником, демонстрацией того, 
что можем сделать мы все вместе. Сотни и тысячи техно-
логий, создаваемых для космоса, нашли применение в 
разных областях народного хозяйства. Школа, которую 
проходили наши управленцы, инженеры и рабочие при 
выполнении космических заказов, повышала общий тех-
нологический уровень, поднимала культуру производс-
тва. Средства, вложенные в космическую отрасль, возвра-
щались и окупались, страна развивалась и богатела.

В честь этой даты зауральские коммунисты возложили цветы к памятникам вождя мирового пролетариата. В этот 
светлый весенний день они пришли, чтобы выразить почтение создателю и вдохновителю первого в мире Советс-
кого государства. Имя Ленина, личность Ленина ещё при его жизни признаны всем миром как гениальное явление 
человечества, и он будет жить в наших сердцах

К памятнику В.И. Ленину на центральной площади Кургана коммунисты возложили гвоздики и тем самым еще раз 
выразили свое доверие тому курсу на социализм, который много лет назад заложил Ленин.

Они стали началом 
торжественного мероп-
риятия, посвященного 
20-летию КПРФ. Герой 
Социалистического тру-
да, депутат областной 
Думы Юрий Набатни-
ков дал мощный заряд 
зрительному залу ДКЖ 
второго марта, где соб-
рались коммунисты и их 
сторонники. 

Несмотря на непогоду 
приехали делегации район-
ных отделений компартии. 
Отличная организация тор-
жественного заседания уве-
ла взволнованную публику в 
прекрасную эпоху СССР, от-
нятую у нас горе-реформато-
рами, когда мы жили и сози-
дали. Радовали поля хлебов, 
а не заросшие как теперь бу-
рьяном, ежедневно слышали 
сообщения о ратных подви-
гах наших тружеников, вели-
ких стройках, удивительных 
открытиях наших ученых, 
счастливых новоселах… Да 
разве можно перечислить 
все то, что утратил каждый 
сидящий в зале. Мы жили в 
удивительное время.

А какие песни звучали со 
сцены, мы смеялись, плака-
ли, пели вместе с артистами. 

Убедительным был до-
клад первого секретаря об-
кома КПРФ Кислицына В. 
А., который сопровождался 
слайдами из истории ком-
мунистов Зауралья, пре-
красный фильм о деятель-
ности КПРФ нашей области. 
прозвучали цифры и факты, 
развенчивающие нашу ста-
бильную действительность, 
страну с унылыми, озабо-
ченными лицами, которую 
ведут в никуда.

Думаю, каким цинизмом 
надо обладать Президенту 
РФ, говоря о патриотизме мо-
лодежи, не знающей песен и 
волнительных стихов о Роди-
не, не знающей уроков добра 
и благородства, нечувству-
ющей свое великое предна-
значение — защищать свою 
Отчизну. Даже хронически не-
излечимый скептик не мог не 
проникнуться чувством того 
великого, к сожалению, утра-
ченного, истинного народного 
Союза Советских Социалисти-
ческих Республик.

Я всем сердцем и созна-
нием проникнута идеями 
КПРФ и буду им верна до 
конца.

Зоя Тихонова,
коммунист 

с 20-летним стажем.

в бой с партбилетом!
Великая Отечественная война стала для коммунистов 

подвигом ответственности и решительности

рядовой великой Победы

коммунисты, 
вперед!

Эти строки стихотворения прочитаны 
коммунистом Юрием Набатниковым 

со сцены Дворца культуры железнодорожников

к звездам

цветы — ильичу
22 апреля исполнилось 143 года со дня рождения Владимира Ильича ЛЕНИНА


